



Regierungsratsbeschluss vom 22. Oktober 2024

Anzug Christian Griss und Konsorten betreffend Konzept und Signalisation für den Veloverkehr in den Langen Erlen

P205253

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Christian Griss und Konsorten abzuschreiben.

Begründung

Das Naherholungsgebiet Lange Erlen erfreut sich grosser Beliebtheit und wird von unterschiedlichen Verkehrsteilnehmenden genutzt. Dies kann insbesondere zu Konflikten zwischen Zufussgehenden und Velofahrenden führen. Um ein möglichst konfliktfreies Miteinander zu ermöglichen, hat das Amt für Mobilität in Zusammenarbeit mit der Gemeinde Riehen ein Verkehrskonzept erarbeitet, das die Nutzung der einzelnen Wege neu aufteilt. Auf Jahresende wird die angepasste Signalisation publiziert und ab Frühling 2025 in den Langen Erlen etappenweise umgesetzt. Ein besonderes Augenmerk gilt der Entflechtung von Fuss- und Veloverkehr, insbesondere auf engen Wegabschnitten, um gefährliche Konfliktsituationen zu verhindern. Eine erfolgreiche Umsetzung hängt weiterhin auch vom gegenseitigen Respekt und der Rücksichtnahme ab.

